

## Raúl Padilla emula al Cid Campeador en la UdG



ioseurena2001@vahoo.com.mx

l Cid Campeador cabalga de nuevo Lo hace en la pradera tapatía, donde Raúl Padilla López acabó con su vida pero dejó un imperio aceitado para continuar vigente en su ausencia.

Este líder estudiantil, sobreviviente a ocho Presidentes de la República y a ocho gobernadores de Jalisco, los enfrentó a todos y no lo venció nadie.

Ni siquiera Andrés Manuel López Obrador, a quien criticó Padilla López en octubre de 2021 y le exigió respeto a la autonomía de de 2021 y le exigió respeto a la autonomía de las universidades.

Sin alusión directa, en respuesta el tabasqueño calificó al jalisciense de conservador y criticó el Premio Príncipe de Asturias entregado por España a la Universidad de Guadalajara (UdG).

En abril pasado el de Macuspana fue más crítico:

"Es un líder histórico, Padilla. Las últimas Ferias del Libro de Guadalajara (FIL) han sido dedicadas contra nosotros, pero no sólo eso: traen a (Mario) Vargas Llosa, (Héctor) Aguilar Camín, (Enrique) Krause y todos ellos...".

Padilla le contestó con lo obvio: la FIL no tiene filiación política porque, como la cultura, es universal y fomenta mentes libres.

## LOS CINCO CRUZADOS

Asu muerte, siguió el silencio presidencial.

Desaparecido Raúl Padilla López, el otro López (Obrador) no dedicó ni un mensaje de condolencia o lamento por la pérdida de un cruzado de la literatura.

un cruzado de la literatura.

Jamás lo consideró un hombre revolucionario a pesar de su historial más allá del control ejercido sobre la UdG: en 1979 **Jesús Re**- yes Heroles le ofreció una diputación federal por el PST y la rechazó.

Ahora Padilla López hereda un acuerdo de alianza de la Universidad con agrupamientos de Morena, lo cual supone participación de cargos pero sobre todo apoyo para confrontar electoralmente al gobernador Enrique Alfaro.

Y sobre su testamento Padilla López mantiene integrado el *Grupo UdG*, cuya conformación quedó patente ayer en torno a su féretro durante el homenaje en el Paraninfo de la institución:

El rector Ricardo Villanueva como representante de su legado, su hermano Trinidad Padilla López, el ex rector Marco Cortés, el otro exrector Tonatiuh Bravo, y su hombre fuerte Alfredo Peña.

No habrá fractura, al menos por ahora.

## INGENIOSOS DE ADÁN

- 1.- Las campañas de las corcholatas nos pue-
- Las campañas de las corcholatas nos pueden dar muchas sorpresas antes del dedo presidencial.

Una de ellas está en redes sociales y fue

ideada por publicistas del secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

Una muñeca pregunta ante su imagen:

- -Espejito, espejito: ¿cuál de las corcholatas encabeza las encuestas a la Presidencia de este país?
- -¿Cuchareadas o sin cucharear?
- -Ay, espejito, no te hagas...

Y desfilan entre vapores Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard –"ni por medio centímetro"-y termina así:

-Lamento decirte que **Adán Augusto López** es quien encabeza las encuestas.

Veremos más historias similares.

Y 2.- Las candidaturas no se construyen con espectaculares de falsas sonrisas y fotos retocadas tipo Ignacio Mier.

El poblano **Alejandro Armenta**, presidente del Senado de la República, ha puesto acción a su proyecto y el fin de semana se hizo acompañar del embajador de China, **Zhang Run**.

Su plan es replicar este modelo para atraer inversiones y en 2024 ganar la candidatura con un gran paquete de proyectos con capital extranjero para Puebla.